

# POLDA

## Kapolresta Magelang Dukung Pembangunan Masjid di Menayu, Wujudkan Ibadah Nyaman bagi Warga

Agung widodo - [MAGELANG.POLDA.ID](http://MAGELANG.POLDA.ID)

Nov 22, 2024 - 18:47



Foto: Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H

**MAGELANG-** Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat. Kali ini, aksi nyata diwujudkan dengan menyumbangkan 50 sak semen untuk percepatan pembangunan **Masjid Roudhotul Jannah** yang berlokasi di Dusun Menayu, Kecamatan Muntilan, Kabupaten Magelang, Jumat (22/11/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Kombes Pol Mustofa mengungkapkan harapannya agar bantuan ini dapat mendukung proses pembangunan masjid sehingga segera selesai dan bisa digunakan untuk beribadah. Menurutnya, masjid yang nyaman dan representatif merupakan kebutuhan penting bagi masyarakat.



“Semoga bantuan ini dapat memperlancar pembangunan Masjid Roudhotul Jannah. Kami berharap masjid ini bisa segera terwujud dan menjadi tempat ibadah yang aman dan nyaman untuk warga,” ujar Kapolresta dengan penuh harap.

Rasa syukur dan terima kasih pun datang dari Takmir Masjid Roudhotul Jannah, Muh Yuri. Ia menyebutkan bahwa bantuan dari Kapolresta Magelang sangat berarti bagi masyarakat Menayu.

“Terima kasih kepada Bapak Kapolresta Magelang atas sumbangannya. Bantuan ini sangat membantu pembangunan masjid kami. Semoga menjadi amal jariyah yang terus mengalir,” ungkap Muh Yuri dengan penuh rasa syukur.

Tak hanya itu, takmir dan masyarakat setempat juga mendoakan agar Kombes Pol Mustofa beserta jajaran Polresta Magelang senantiasa diberi kesehatan dan kemudahan dalam menjalankan tugas-tugasnya. Mereka juga berharap pelaksanaan Pilkada 2024 di wilayah Magelang berlangsung aman dan damai.

Aksi nyata Kapolresta Magelang ini mencerminkan komitmen kepolisian dalam

menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat, sekaligus menjadi teladan dalam mendukung kebutuhan sosial dan spiritual warga.

***Humas Polresta Magelang***